
ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DU 10 SEPTEMBRE 2005

Une Assemblée générale extraordinaire a eu lieu le samedi 10 septembre 2005 à partir de 20 h 
au siège du Cercle, 62 Grand Rue.
Il a été dressé une feuille de présence qui a été signée, à leur entrée, par les membres pré-
sents.
L’Assemblée est présidée par Vincent Burgun, président du Conseil d’administration. Bruno 
Moret est sectrétaire de séance.
Monsieur le Président communique à l’Assemblée la feuille de présence, dont il résulte que 6
membres sont présents.
Monsieur le Président rappelle l’ordre du jour de l’Assemblée : 

 - Bilan de l’exposition Historail 2005
 - Réponse à la proposition de la Municipalité de reconduire l’exposition en 2006

Lecture est ensuite donné du rapport de gestion et du bilan provisoire préparés par Bruno 
Moret, Trésorier, lesdits rapports demeurant annexés au présent procès-verbal.

Monsieur le Président présente enfi n la proposition de la Municipalité de Saverne, ainsi que 
de l’Offi ce de Tourisme, de reconduire l’opération pour 2006 et déclare la discussion ouverte. Il 
ajoute que les membres du Conseil d’administration qui assistent à l’Assemblée sont à la dispo-
sition des membres de l’association pour donner toutes explications qu’ils désirent obtenir.
Bruno Moret souligne la diffi culté d’assurer une présence journalière sur une aussi longue pé-
riode et Vincent Burgun précise le besoin de se renouveler afi n de conserver aux manifestations 
organisées par le Cercle tout leur intérêt.
L’idée est donc émise de proposer à la Municipalité d’organiser une nouvelle manifestation dans 
deux ans, en profi tant de la mise en service de la ligne nouvelle du TGV Est-Européen qui est 
prévue pour le printemps 2007, la date restant encore à défi nir précisément.
Jacques Anstett, responsable de l’Offi ce de Tourisme et Adjoint au Maire pour les affaires cul-
turelles précise que la ville de Saverne est très impliquée dans le cadre du projet du Club 320, 
regroupant les villes desservies par le futur train à grande vitesse, et qu’un pôle inter-modal 
autour de la gare vas profondément remodeler l’image de ce quartier.
Afi n de célébrer dignement cet évènement et d’inscrire l’action du Cercle Ferroviaire de la 
Licorne dans le cadre des manifestations d’ores et déjà au programme de la Ville de Saverne, 
l’idée est proposée d’organiser à cette date le congrès annuel de la Fédération Française de 
Modélisme Ferroviaire.
Après ces échanges de vues, personne ne demandant plus la parole, Monsieur le Président 
soumet successivement aux voies les résolutions suivantes :



Première résolution

L’Assemblée générale extraordinaire décide donc de prendre contact au plus tôt avec la FFMF 
afi n de connaître les modalités d’organisation d’une telle manifestation.

Deuxième résolution

L’Assemblée générale extraordinaire décide de confi er à Bruno Moret, Trésorier, assisté de Mi-
chel Martz, Secrétaire, l’étude d’un premier budget prévisionnel et d’un dossier de présentation 
d’une exposition devant célébrer l’arrivée du TGV en Alsace.

La séance a été levée vers minuit

Vincent Burgun         Bruno Moret
Président          Trésorier






